

■アンケート：R7運動会の形式についての意見（会場・プログラム・観覧）

No.	項目	内容		
1	【会場について】	<p>安全優先で池二開催をすべきか、移動距離は延びても近隣校を借りて全面開催すべきか、ご意見を伺わせてください。</p> <p>(参考：学校側の他校開催における懸念としては、プール授業で他校を借りた近隣校で、移動中に熱中症が発生した例など)</p> <p>一概に言えないという場合、「その他」欄にコメントください。（学校全体の目線と、お子さんの学年という目線でご意見が異なる場合など）</p>		
	(1) 池二小での開催を優先すべき：安全と練習場所の確保のため（スペースの都合、実施プログラムや観覧時間は制限あり）			27%
	(2) 他校を借りられるなら全面開催を優先すべき：近隣校（四中を想定）の校庭・体育館が日程OKの場合			73%
	<池二開催を支持>	<ul style="list-style-type: none"> ・低学年は移動だけでも負担が大きく、特に1年生、歩行具使用の方もあり、ハーネルは高い。 ・四中開催とする場合にも、自転車で送迎OKにするなど、保護者、小さいお子さん、運搬や準備に関わる先生方にも配慮が必要。 ・開始時間までに、子どもの支度をして、弁当を準備して、未就学の子もいればセットで連れて行く、ということを考えると遠方だと大変。 		
	<他校開催を支持>	<ul style="list-style-type: none"> ・もし他校を借りられるならばできる種目も増えるため、保護者としては全面が理想。 ・四中となる場合には、特に高学年は、中学校に入れて早めに見学できる点はメリット。 ・他校開催であれば、競技を減らしたとしても全学年で実施できる。広く使える、という点で、最終学年である6年生にとって、池二開催で少人数よりも思い出に残ると思う。 ・全学年でなくとも、6年保護者への事前アンケートは出来ないか。 ・四中の運動会があり観覧したが、大変良い場所だと思った。先生方のご負担も理解しつつ、可能なら子どもたちのために広い会場で開催していただきたい。 		
	<一概に言えない>	<ul style="list-style-type: none"> ・子どもの学年によって各家庭の意見が分かれると思う。 ・6年生の児童や保護者は意見が異なると思う。最後だから全面開催してほしいという方もいれば、最後だから縮小しても思い出の池二のグランドでやりたいという方もいると思う。 ・外壁塗装はイレギュラーな状況のため、制限は変更はやむを得ないし、近隣校で全面開催は理想的だが、トラブルが想像できない部分もあり、先生方が慎重になるのは仕方ない。 ・いらっしゃるアンケートをとっても解決できないと思いますので、「どうしてそう決めたのか」が大事だと思う。 ・どちらにしても、PTAの皆さんのお意見もあって、という言い方では納得しない保護者もいると思う。PTAの意見は参考までに聞いていただき、決めるのは池二小の先生方で、それは先生方の負担等ではなく、「子どもたちのことを一番に考えた結果」であってほしい。 		
2	【プログラムについて】	<p>昨年度と同様に、午前・午後での全面開催（徒競走、団体種目、表現も含めて実施）が望ましいかどうか、ご意見を伺わせてください。</p> <p>(参考として、全面開催に対する学校の懸念は、低学年の体力が午後まで続かない、という点など)</p> <p>なお、今年度は工事の都合で、池二小で開催の場合には縮小が必至、全面開催には他校開催が前提。条件によるというご意見の場合には、「その他」欄にコメントください。</p>		
	(1) 緩小して開催が望ましい（午前に収まるプログラムで、学年ごとに実施・観覧、池二小で開催の前提）			18%
	(2) 全プログラムでの開催が望ましい（徒競走や団体種目も同日で実施、近隣校を借りる前提）			82%
	<フル開催を支持>	<ul style="list-style-type: none"> ・もしアンケートを取るのであれば、会場や形式よりも、子どもたち・保護者が何の種目を見たいか、やりたいか、も重要。特に、リレーなどはいつか出たいと目指してきた子もいると思う。 ・徒競走は観たい。6年生は最後に団体種目やリレーで輝く我が子を見たい保護者も多い。 ・開催は池二で縮小開催だとしても、せまくてもそういう希望が多ければ何とかやれないか考えてほしい。（検討の結果できない場合は仕方ないと理解）例えば、保護者が入るスペースの問題であれば、教室を開放など。 ・フル開催の方が、参加する子どもたちが楽しめる、結束感が強まると思う。 ・昨年度のプログラムは好評だったと聞いているが、今年度は縮小開催がいいという意見があったということか？ ・昨年度のフル開催でも、低学年の子どもも体力的に乗り越えていたと思う。午後から日差しが強くて、ちょうど1年生が座るエリアに西日が当たっていたので、フル開催なら体力よりも、熱中症対策を考える必要があるのだと思う。 ・もし池二開催だとしても、コロナ期のように学年ごとに時間を割り振ってやる時間と、全学年リレーのようなものをやる時間で、午前午後に分けてよい。 他学年を交互にするプログラムではなく、学年ごとにまとめてしまえば、縮小しなくても池二でフル開催できるのではないか。 		
	<縮小開催でもよい>	<ul style="list-style-type: none"> ・低学年の体力温存は大切だと思う。 ・スペースという面で他校開催を支持するが、プログラムについてはフル開催でなくともいいと思う。 ・移動でまず体力面と熱中症の心配があること、近隣校での練習時間が取れないこと等を考慮し、一部競技を減らすなどの対応はあってもいいと思う。 ・他校開催であれば、競技を減らしたとしても全学年で実施できる、広く使える、という点で、最終学年である6年生にとって、池二開催で少人数よりも思い出に残ると思う。 		
3	【保護者へのヒアリング】	事前のアンケートは、少数意見を反映できない可能性が高いという懸念もありますが、色々な考えを学校に伝えて判断を仰ぎたい面もあります。		
	(1) 学校からの保護者アンケート（全家庭）を取ったうえで判断すべき：多数決でやむなしの前提 ※補足：6年生だけでもアンケート実施してはどうか、という意見が複数			64%
	(2) 事前アンケートで少数意見が拾うことは難しい構わない。事後のアンケートを積極的にとて来年度に反映すべき ※補足：事前アンケートの有無にかかわらず、実施をお願いしたいとの意見が複数			36%